

Prof. Dr. H. Rheinfelder

München 15, den 1. März 1955.  
Frauenlobstrasse 20

Sehr verehrter, lieber Freund und Kollege!

Verzeihen Sie, wenn ich heute Ihre Zeit in einer  
unseren Freund H ü f f e r angehenden Angelegenheit in An-  
spruch nehme.

Als Mitglied der für die Ernennung Dr. Hüffer's zum  
Universitätsprofessor zuständigen Kommission der Fakultät wür-  
de es mir von großer Wichtigkeit sein, wenn Sie als bekannter  
spanischer Historiker und als Direktor des Centro de Estudios  
Históricos Internacionales de la Universidad de Barcelona die  
Güte hätten, mir anhand der Ihnen bekannten Schriften Dr. Hüffer's  
zur spanischen Geschichte, sowie seiner Mitarbeit in Ihrem aus-  
gezeichneten Índice Histórico Español ein Urteil über seine  
wissenschaftliche Bedeutung und die daraus resultierende Quali-  
fikation und das Ansehen Dr. Hüffer's abgeben könnten. Ich wäre  
Ihnen besonders dankbar, wenn Sie sich dieser Angelegenheit an-  
nehmen würden, denn sie ist für Freund Hüffer von großer Bedeu-  
tung.

Wir hoffen sehr, daß Sie Ihren versprochenen Besuch  
in München doch bald wahrmachen können und würden uns herzlich  
freuen, Sie hier auch zu einem Vortrag zu begrüßen.

Mit verbindlichen Empfehlungen und aufrichtigem Dank  
für Ihre Mühewaltung bin ich

Ihr ergebener

*Hans Rheinfelder*

(Prof. Dr. H. Rheinfelder)

Spanische Arbeiten von Dr.H.J. H ü f f e r :

Das Spanische Kaisertum der Könige von Leon-Kastilien  
(mit einer Karte), Münster 1931. ~~XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX~~

La Idea Imperial Española (mit Vorwort des Präsidenten der  
Spanischen Akademie, Menéndez Pidal), Madrid 1933.

1200 Jahre deutsch-spanischer Beziehungen, Romanistisches  
Jahrbuch Hamburg, 1950.

Die innerpolitische Entwicklung Spaniens von der Diktatur bis  
zum Sturz der Monarchie (1923-31), "Geistige Welt", Mai-Heft 1949.

Las Relaciones Hispanogermánicas durante mil doscientos Años,  
Revista de Estudios Políticos, Madrid 1951.

Los Hallazgos en la Catedral de Toledo y la Corona Real  
Castellana, Madrid 1951.

Deutsche "Waffenschmiede der Bildung" im spanischen Weltreich,  
Festschrift d'Estes, 1952.

Süddeutsche Kaufleute im spanischen Weltreich des 15. und 16. Jht  
"Westdeutsche Wirtschaft", 1952.

Deutsche Münzmeister und Medailleure in Spanien unter Philipp II  
Archiv für Kulturgeschichte, 1952.

Die Mittelalterliche Spanische Kaiseridee und ihre Probleme,  
Saeculum, 1952.

Das Ende der Spanischen Kaiseridee, Schweizer Beiträge zur Allg.  
Geschichte, Bern 1953;

und zusammengefasst und erweitert:

Die Mittelalterliche Spanische Kaiseridee, in der Festschrift  
für R. Menéndez Pidal, Madrid 1954.

Zurzeit im Druck:

Die Spanische Jacobus-Verehrung in ihren Ausstrahlungen auf  
Deutschland, in der Festschrift für F. Schnabel, Historisches  
Jahrbuch der Görres-Gesellschaft, Band 74, sowie auf spanisch:

Der Santiago-Kult als Ausdruck abendländischer Gemeinschaftsidee  
Cuadernos de Historia de España, Buenos Aires.